



Flurstein



*Die Mühle wurde wahrscheinlich von Karl Alexander-Freiherr von Blanckart, dem auch Schloss Ottenfeld gehörte, im letzten Jahrzehnt des achtzehnten Jahrhunderts erbaut. Sie diente bis 1935 als Kornmühle, die vom Wasser des Broichbaches angetrieben wurde. Danach wurde sie als Bauernhof und Wohnobjekt genutzt und im Jahre 1996 abgerissen.*

*Danach wurde sie als Bauernhof und Wohnobjekt genutzt.*



*Der Unterhalt wurde wahrscheinlich dem Eigentümer zu groß, so dass die Mühle immer weiter zerfiel.*



*Sie wurde an einen bauwilligen Investor verkauft, der sich aber nicht an die Bauvorschriften hielt. 1996 musste der Rohbau abgerissen werden.*

*An die Alte Mühle erinnert nur noch ein Straßenschild.*

